
3. Consejeros Graduados Titulares: Ing. Tobares, Sonia, Ing. Federico Pascual.

6. Consejeros Estudiantes Suplentes: Martinoli Marchionni, Jose

ORDEN DEL DIA:

o

o

o
o

Tambien con la participacion de: Ing. Roberto Munoz - Sec. Academico; Ing.Hector Macano 
- Decano UTN FRC.

En la Ciudad de Cordoba, a los 22 dias del mes de agosto de 2022, siendo las 18:00 hs., el 
Director del Departamento, Ing. Sergio Quinteros, da inicio a la reunion presencial, en la sala 
del Consejo Directive, con la presencia de los siguientes consejeros:

CONSEJO DEPARTAMENTAL
REUNION ORDINARIA - 22 de agosto de 2022

• Acta de reunion anterior.
• Informe de gestidn.

o

2. Consejeros Docentes Suplentes: Dr. Castillo, Julio; Ing. Montoya Fanny Esther; Ing. 
Zohil, Julio; Romero, Maria Soledad.

4. Consejeros Graduados Suplentes: Ing. Martinez Ocampo, Gabriel Esteban, Ing.
Viviana Pino

5. Consejeros Estudiantes Titulares: Carranza, Agustin; Marandino, Giovanna; 
Rodriguez, Jorge.

1. Consejeros Docentes Titulares: Ing. Gibellini, Fabian; Ing. Haefeli, Amalia Ines; Ing. 
Delgado, Andrea Fabiana; Ing Juan Carlos Vazquez.

Diseno Curricular Carrera ing. en sistemas de informacion. Se informa Estado. 
Lineamientos.
Si informa reunion con estudiantes para informacion del plan 2023 y 
lineamientos de implementacion.
Implementacion de cursos adicionales de MAD para recursantes. Parcial de 
recuperacion.
Capacitacidn en Power BI para docentes
Taller de Capacitacidn Coordinadores y Docentes el 30 de Julio en Resultados 
de aprendizaje y metodos de Evaluacidn.

...u l . .. ............. .......................
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DESARROLLO:

1. Acta de Reunion anterior

2. Informe de Gestion

El Ing. Quinteros informa que:

>
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Informe de gestion:
> Diseno Curricular Carrera ing. en sistemas de informacion. El estado es aprobado y vias

Reunion de Directores de dpto. el 17 de agosto de 2022 
Reunion de red RIISIC el 18 y 19 de agosto de 2022 
Jubilation del Dr. Mario Groppo.

. se realize el 17 de agosto de 2022.

o
o
o

• Expedientes de Practicas Supervisadas

El Ing. Quinteros informa que se envio acta y se observa que no hay objeciones con 
respecto al acta de reunion anterior.

*UTNI=
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de implementation, existiendo una resolucion que se encuentra pendiente en el 
rectorado y que trata como sera este proceso de implementation. En la resolution se 
indicara como sera esta implementation si es igual para todas las carreras o libre en las 
distintas carreras. Quedamos a espera de la ordenanza de rectorado sobre 
implementation.
Se realizaran reuniones con los estudiantes para informar defmiciones genericas con las 
que se cuentan hasta el momento. Se propone una reunion para la semana siguiente a 
esta reunion con los alumnos de 4to y 5to para luego hacer otras por casos particulares. 
Capacitacion en Power BI para docentes: Capacitacion de 5 clases dictada para el CIDS 
y para docentes de GDA y BigData

> Implementation de cursos adicionales de MAD para recusantes. Parcial de 
recuperacion. La primera semana de inscripcion sucedio de un modo dificil porque tenia 
materias con contra cuatrimestre. Hubo 900 estudiantes de MAD y 300 de SOR que 
quedaron sin inscribirse. Se hicieron cursos espejos y las comisiones de MAD se 
ampliaron y se da una posibilidad mas de recuperatorio. Se solicita al centre de 
estudiantes que se comunique a los estudiantes el esfuerzo que implica dictar estos 
cursos, con el objetivo de que lo tomen con mayor compromiso. Los alumnos se 
inscriben y luego no se presentan a las clases y/o a rendir.

> Taller de Capacitacion Coordinadores y Docentes: Se realize el 30 de Julio de 2022 el 
tema que se trato fue: Resultados de aprendizaje y metodos de Evaluation. Se conto con 
70 docentes aproximadamente y todas las catedras. Se obtuvo muy buena participacion 
docente, muy buena experiencia y actualmente se esta trabajando en la temas de 
planificacion.

> Reunion de Directores de dpto
Se trato los siguientes temas:



o

o

o

o

o

3. Actas de consejo publicaciOn.
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'■ en S/stemas

profesor Mario Groppo se lo remplazo en las materias de RIM, SOP y COM, dentro de 
Sistemas Operatives es un poco facil, tenemos que llamar a concurso y estamos 
elaborando el pedido. En RIN y COM, se van a incorporar docentes materia electiva 
COM y RIN, esta asignatura tiene docentes asignados y en el plan nuevo no se dicta.

Tema cursillo ingreso: se esta planteando la posibilidad de dividir el cursillo por 
carrera.
Examenes libres: algunas materias de Ciencias Basicas se pueden rendir en 
formato libre y tienen que ser aprobadas por el consejo superior.
Becas Manuel Belgrano

> Reunion de red RIISIC se realize el 18 y 19 de agosto de 2022
Directores

■ Directores e invitados 15 carreras de todas las regionales con sistemas 
presentes

■ Se trataron temas de plan de estudio e Implementation
■ Carrera de analista

Congreso RISIC.
• Participaron 35 Directores aproximadamente y referentes de carrera de 

Ing en Sistemas (30 carreras de sistemas representadas, donde se trabajo 
un poco de algo de implementation con una conferencia el viemes)

■ Comisiones encarga de CoNallSI, para docentes y alumnos. Estos 
congresos son muy importante participar y este ano existe modalidad 
hibrida. Tambien nos pidieron para los que son docentes participar como 
evaluadores.

■ Conferencia de CONEAU
> Jubilation del Dr. Mario Groppo. La semana pasada se presento la jubilation del

4. Expedientes de Practicas Supervisadas.
> Se controlaron los expedientes de practicas supervisadas y se tratan para su aprobacion. 

Se corrio el examen de comunicaciones y se esta organizando para que estos alumnos 
puedan realizar las PS durante este ano.


